RENDONS L'IMPOSSIBLE, POSSIBLE !

Pour parvenir à se faire entendre, pour être à la hauteur de nos espérances, fini de tergiverser, de quémander, organisons des bouleversements radicaux et concrets.

En octobre, nouvelles élections professionnelles version macronienne: Dès sa première élection en mai 2017, le roitelet se met en ordre de bataille pour restreindre le champ d'action des syndicats. En à peine 5 mois de pouvoir, le 22 septembre 2017, les « ordonnances Macron » viennent réformer en profondeur le Code du travail pour donner plus de flexibilité et de sécurisation aux entreprises. En autre perfidie, les CHSCT (comité d'hygiène, de sécurité et des conditions de travail) sont supprimés, est décidé de fusionner le CE, le CHSCT et les délégués du personnel (à La Poste, les CHSCT, Comité Technique, les œuvres sociales) au sein d'une instance unique, le CSE (comité social et économique). Une des conséquences est la baisse drastique des heures de délégation pour les syndicats. Une autre, est, que se trouvent évincés les « petits » syndicats.

Cependant, fondamentalement, qu'est ce qui va changer pour nous? Pas-grand-chose en définitive. Allons- nous participer à quoique ce soit? Va-t-on, enfin, prendre en compte nos opinions, nos besoins? Allons-nous être informés des décisions? Avez-vous pu lire les comptes rendus des CHSCT, des Conseils d'administration?

Ils ne sont jamais affichés, ni divulgués par les syndicats siégeant. Ces pratiques vont perdurer comme précédemment. Ils préfèrent certainement que le ronron de ce jeux de dupe, bien rodé, ne soit pas divulgué ? Car au final, nos soi-disant représentants ne négocient que de simples miettes.

Nos intérêts propres, notre identité collective n'ont jamais été pris en compte par les organisations syndicales réformistes, trop intégrées au sein des instances postales ; aboutissant à une démobilisation et finalement à la déconstruction de notre classe.

L'Histoire du mouvement social nous rappelle constamment, que dans les sociétés démocratiques, ce sont les rapports de force qui déterminent la prise en compte des intérêts sociaux. Pour affronter efficacement les nouvelles mutations du monde capitaliste, et donc du système entrepreneurial postal, l'unification de tous nos services par la base est un élément central. Nous sommes la masse, nous sommes majoritaires. Pour autant, nous sommes dans une phase de démobilisation. Ce qui s'explique, entre autre, par l'absence de perspectives, de projets voire d'idéaux. Nous sommes devenus atones, alors...

Brisons nos entraves mentales, retrouvons le chemin des luttes spectaculaires, imposons des changements radicaux et salutaires, renversons les rigidités des contraintes économiques et sociales, retrouvons la voie de notre identité ouvrière.

ÉLECTIONS CSE du 9 au 14 octobre 2024.



CNT-Solidarité Ouvrière

CNT-SO PTT 69-42

8 rue Paul Lafargue 69100 Villeurbanne







